Se inicia la Campaña anual de información y concienciación entre los escolares sobre el uso de los Puntos Limpios para el reciclaje residuos especiales

Fecha de publicación: 18/05/20170:00

Descripción:

 Con esta iniciativa se pretende que los escolares conozcan los diferentes tipos de residuos especiales generados en nuestros hogares y que deben llevarse a los Puntos Limpios Fijos y los Puntos Limpios Móviles.



Desde la Concejalía de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria han informado del inicio de la campaña anual de concienciación entre los escolares sobre el uso de los Puntos Limpios, con la que se pretende que dar a conocer los diferentes tipos de residuos especiales generados en nuestros hogares y que deben llevarse a los Puntos Limpios Fijos y los Puntos Limpios Móviles para su gestión y reciclaje posterior.

La Concejalía es la que se encarga de la gestión de las visitas a los colegios con el camión del Punto Limpio Móvil. La campaña se desarrolla a través de dos monitores, quienes imparten una charla informativa a los niños y niñas sobre el reciclaje de residuos, prestando una mayor atención a los residuos especiales que deben ser depositados en dichos Puntos Limpios. Además, se realiza un pequeño taller lúdico sobre el reciclaje del residuo de textil usado.

Entre las actividades prácticas incluidas en la campaña se encuentra la visita al camión de un Punto Limpio Móvil donde los escolares podrán depositar los residuos especiales que traigan de sus casas. Los niños y niñas también recibirán diverso material informativo y promocional como contenedores para las pilas y embudos para reciclar el aceite usado.

La actividad se desarrolla en varios colegios de la ciudad que lo solicitaron previamente. Al ser campañas anuales, los centros pueden descargar las solicitudes a través de la página web de la Concejalía de Medio Ambiente para solicitarlo.

El Concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Angel Ortega Sanz, ha asegurado que "la limpieza y reciclaje de residuos en la ciudad es una cuestión que nos atañe a todos y en la que la colaboración ciudadana es fundamental. Por ello, llevamos varios meses poniendo en marcha diversas campañas de implicación ciudadana, en la que son los propios vecinos los protagonistas. Y para conseguir este objetivo, la sensibilización entre los escolares es primordial, pues ejercen de 'embajadores' del reciclaje en sus hogares".

Los objetivos de esta actividad, en definitiva, son que los escolares puedan:

- **Descubrir el recorrido que realizan nuestros residuos** desde que se generan hasta el final de su vida.
- Aprender a reducir, reutilizar y reciclar más y mejor los residuos.
- Conocer las características y diferencias de los distintos tipos de residuos que se producen y los motivos por los cuáles constituyen un problema ambiental, así como las salidas alternativas a esta cuestión.
- Aprender a reutilizar y reciclar el residuo textil usado.
- Visitar el Punto Limpio Móvil.